

Besondere Dringlichkeit:

Der Baubeginn ist unbedingt für den Beginn des II. Quartal des Jahres 2014 vorzusehen. Wie in der Vorlage dargelegt, werden die Bauarbeiten wechselseitig gestaltet. Dies bedeutet, dass nach Abschluss der Arbeiten in Richtung Chorweiler, die Baustelle auf die anderen Brückenseiten verlagert wird. Zwischen der Verlagerung der Bauabschnitte liegt terminlich das überregional bekannte Reggae-Festival „Summerjam“, welches von bis zu 30.000 Zuschauern besucht wird. Um diesen Zeitraum soll die Brücke baustellenfrei gehalten werden, um einen optimalen Verkehrsfluss aufrecht zu erhalten.

Eine zeitliche Verschiebung des Bauablaufs würde Einfluss auf die Abwicklung des Verkehrs während des Festivals bedeuten. Hierzu haben bereits umfangreiche Abstimmungen mit dem Amt für Straßen und Verkehrstechnik und der KVB stattgefunden.

Für die Dauer des Vergabeverfahrens wird anhand von Erfahrungswerten ein Zeitraum von rund drei Monaten angesetzt. Somit ergibt sich dass der Versand der Ausschreibungsunterlagen noch in diesem Jahr erfolgen sollte. Folglich ist auch die vorlaufende Beschlussfassung in diesem Jahr erforderlich.

Sollte dies nicht geschehen, müsste die Maßnahme auf das zweite Quartal 2015 verschoben werden, damit gewährleistet ist, die Arbeiten vor der Frostperiode zu beenden.